



**Deutscher Alpenverein
Sektion Nahegau**

Bericht zur Wanderung am 13.11.2023

Bericht: Markus Meister Fotos: Uli Pape

Am Sonntag den 13.11.2023 haben sich insgesamt 11 Wanderer auf den Weg nach Kastellaun und Mörsdorf gemacht. Der erste Treffpunkt war wie immer am Brückes, der noch tief im Nebel lag. Aber kurz nachdem wir auf der Autobahn den Hunsrück hinauffuhren, kam die Sonne heraus und hat uns den ganzen Tag begleitet.

Die Wanderung war auch während der Coronazeit zweimal auf der Liste, fiel dann aus und letztes Jahr im September ging der Wanderführer mit nur einer Teilnehmerin die Strecke.

Nach ca. 1 Stunde Fahrzeit kamen wir am Start- und Zielpunkt an.



Peter Frei hat die Wanderung wie immer gut vorbereitet. Die Strecke ging viel durch Wälder. Ca. um 13:00 Uhr hatten wir das Zwischenziel für die Mittagsrast erreicht.

Da wir etwas im Rückstand waren, fiel das Durchschnaufen kurz aus.

Nach ca. weiteren 1-1/2 Stunden kamen wir an der Hängebrücke an. Dort tummelten sich doch einige Wanderer.



Die Hängebrücke ist 360 m lang und der Benutzer schaut 100 m in die Tiefe.



Wir kamen dann pünktlich zum Sonnenuntergang an unserer Schlussrast an.